

---

ronto ou ailleurs, réduire, si non " vider " le " fonds improductif " de leurs livres d'écoles et autres aux dépens des arrondissements et des municipalités scolaires. De là leurs attaques contre le département d'éducation pour la protection et l'appui qu'il offre aux municipalités et aux arrondissements scolaires contre un système d'imposition et d'extortion.

7. Mais tout en croyant de mon devoir de contredire ainsi les allégations de la pétition, je concours entièrement dans ses conclusions, à l'effet que l'assemblée législative " fasse faire une investigation sur les opérations du dépôt d'éducation dans toutes ses branches," désireux comme je le suis de remédier aux déficiences, et d'introduire toutes les améliorations qui peuvent être découvertes ou suggérées à la suite d'une enquête minutieuse faite par des personnes désintéressées,—convaincu comme je le suis que j'ai été plutôt opposé que prêt à fournir aux écoles privées certains articles qu'elles n'auraient jamais pu autrement se procurer—et satisfait comme je le suis, d'après l'expérience et les exemples d'autres pays et d'autres états favorables à l'éducation, et d'après la nature de l'œuvre, ou que le gouvernement ne devrait pas du tout encourager l'introduction de cartes et de bibliothèques d'écoles, ou bien qu'il devrait être établi pour les répandre, des dispositions semblables à celles prescrites par le département d'éducation du Haut-Canada, ou préférables s'il était possible.